

EN EL SECTOR ZAPALLAR

Se "estancó" construcción de cuartel de Bomberos

CURICÓ. El tema fue consultado en el concejo municipal, del pasado martes, por el concejal Mario Undurraga, quien preguntó de qué manera el Municipio puede ayudar a acelerar la construcción de ese recinto en ese punto de la comuna.

La interrogante la hizo el edil aprovechando la presencia en la instancia del superintendente de Bomberos de Curicó, Jorge González, quien reconoció que el asunto está un poco estancado por algunos documentos que ha pedido la Municipalidad.

"Don Enrique Bravo no puede traspasar ese terreno todavía a Bomberos porque le está exigiendo otras cosas más el Departamento de Obras", apuntó.

AGILIZAR TEMA

Jorge González sostuvo que hay asuntos pendientes como, por ejemplo, urbanizar el sitio donde se piensa construir. "Necesitamos que rápidamente ese terreno pase a nombre nuestro para poder postular a algunos proyectos para la construcción del cuartel", admitió.

Puntualizó que tienen alrededor de 15 personas interesadas, que viven en el sector de Zapallar, para poder formar esa compañía.

"Estamos avanzando, pero desgraciadamente algunos temas administrativos no nos han permitido desarrollar el traspaso del terreno a nombre del Cuerpo de Bomberos de Curicó", aseguró.

Bomberos sigue creciendo en la comuna y se alista a celebrar su día.

